



#PARAELECCIÓNJUDICIAL

De fideicomisos, 800 mdp extra

SHEINBAUM INSISTE QUE SE DEBE TRANSPARENTAR EN QUÉ SE USAN DE LOS RECURSOS

POR CARLOS NAVARRO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Por ahora, un monto de 800 millones de pesos, provenientes de los fideicomisos del Poder Judicial, están disponibles para la elección del 1 de junio, donde se van a elegir jueces, ministros y magistrados, informó la presidenta Claudia Sheinbaum, luego de la reunión que sostuvo ayer con consejeros del INE.

“Si requieren mil millones de pesos más, por qué, que expliquen al pueblo de México y

13.2

MIL MDP HABÍA PEDIDO EL INE PARA LA ELECCIÓN.

en qué se van a utilizar los que tienen (...) En eso quedamos: que se va a hacer pública la información y a partir de ahí, yo les dije: lo que está disponible hoy, por la Constitución, no por decisión de la Presidenta, son esos recursos que están en Nafinsa”, explicó.

Sin embargo, los Fideicomisos del Poder Judicial enfrentan una ola de amparos.

En tanto, Uukib-Kib Espadas, Consejero del INE afirmó que la reunión fue muy positiva, pues hubo gran apertura.

“No solo hubo una apertura para escucharnos, sino es una intención clara de ayudarnos a resolver este problema en el que estamos metidos en el INE”, dijo en entrevista con **Heraldo Media Group.** 